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17h30 : Ludothèque

18h30 : A
péro

P
ro
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h

a
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 C
A

 : m
a

rd
i 1

1
 s

e
p

te
m

b
re

F
erm

eture de la crèche pour form
ation : 25 juillet

(ouvert le 26 et 27 juillet)
F

e
rm

e
tu
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h
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R

eouverture le 23 août pour les enfants.
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L
es journées des enfants à la crèche

L
E

S
 G

O
U

T
E

R
S

● M
arion et Isabelle voudraient connaitre le budget consacré aux goûters.

E
lles savent que le choix c'est bio et local, m

ais elles on besoin de plus d'info concernant le budget.
Tout doit être en bio ? B

io de superm
arché, ou bio du m

arché ?
U

ne dem
ande va être faite à F

rédérique pour savoir qu'est ce qui a été dépensé à ce jour. P
rix / gouter. 

E
stim

ation financière des coûts aujourd'hui.

O
n peut voir avec S

E
N

S
 B

IO
 et la B

IO
 C

O
O

P
 s'ils peuvent nous faire des tarifs préférentiel et dem

ander si on 
peut se faire livrer. E

m
ilie se propose de voir avec le S

E
N

S
 B

IO
.

S
i on trouve des tarifs avantageux, on peut toujours dem

ander aux autres crèches si elles veulent participer à 
la com

m
ande. 

U
ne lettre se fera à la rentrée pour inform

er les parents que l'on essaye que les gouters soit 100 %
 bio, ou 

local. O
n ne garanti pas que ça soit 100 %

. Les parents doivent nous inform
er s'ils veulent à tout prix du bio. E

t 
venir au C

A
 en parler.

● F
ait on des goûter pour les bébés ?

U
ne dem

ande sera faite aux parents pour qu'ils fassent leur choix pour l'année : soit le bébé prend le goûter, 
soit il ne le prends pas car c'est trop com

pliqué à gérer pour les salariées.

Les parents présents au C
A

 étaient d'accord pour la m
ise en place des goûter pour les bébés.

L
E

S
 C

O
M

M
IS

S
IO

N
S

Le docum
ent à afficher doit être m

is à jour avec les com
m

issions suivantes :
● S

outien auprès de l'équipe salariée ; enquête sera faite à la rentrée
● D

ocum
ent unique : P

ierre et C
édric

● D
LA

 : F
lorent et E

m
ilie

● C
outure : on peut faire une annonce à la boulangerie pour chercher une m

am
ie qui veut faire de la couture.

● La fiche m
em

bre de l'asso sera m
is à jour pour la création des com

m
issions

● C
om

m
issions P

ère noel ou M
ère noel : F

lorent !

L
A

 Q
U

A
L

IT
E

 D
E

 L
'E

A
U

U
n courrier va être envoyé au syndicat des eaux avec une dem

ande de m
ise en place d'une procédure 

d'inform
ation pour toutes les structures accueillant du public.

O
n est dans l'attente d'une réponse de M

arie T
reilhou m

édecin de la P
M

I pour savoir qu'elle inform
ation 

concernant l'eau nous devons avoir à la crèche.

P
R

O
J
E

T
 C

A
L

E
N

D
R

IE
R

Le projet de M
agali cette année est de faire un calendrier. 

C
e projet rentre dans le cadre P

rem
ière P

age. La C
A

F
 accepte en partie de finacer ce projet.

M
agali com

m
encera à la rentrée pour être prête à N

oel, C
e calendrier sera offert aux enfants.

A
P

E
R

O
 D

E
 F

IN
 D

'A
N

N
E

E
C

a sera le V
endredi 6 juillet.

M
atch france uruguay à 16h. Ç

a laisse largem
ent le tem

ps de venir !
M

arie, A
ntoine, H

elene V
irginie, M

elissa, P
ierre, B

landine seront là pour l'installation.
● 17h30 ludotheque
● 18h30 : apero
M

urielle de la ludothèque est invitée à l'apéro.
Jean-F

rançois sera là pour le rangem
ent. (après le m

atch!)
Les nouvelles fam

illes sont égalem
ent invités pour faire connaissance avec les autres fam

illes.



 
 

L
IS

T
E

 D
'A

T
T

E
N

T
E

6 fam
illes en liste d'attente (en com

ptant M
arceau !)

P
our la rentrée, La m

ajorité des enfants sont né  fin 2017, gros groupe de bébé qui ira vite au groupe m
ini.

P
as beaucoup de nourrison, 1 seul enfant né en 2018.

Les m
ercredi apres-m

idi sont com
plets. O

n peut prendre 3 enfants de l'école car 3 bébés partent de la crèche 
après le repas.

P
révisionnel de 14 enfants en m

oyenne pour ce m
ois de juillet. (les autres années, il y avait m

oins d'enfants en 
juillet) A

vec des groupes de grands déjà scolarisés.

R
E

U
N

IO
N

 D
E

 R
E

N
T

R
E

E
 A

 L
A

 R
E

N
T

R
E

E

R
éunion de presentation de la crèche et du quotidien aux parents.

C
ette réunion aura lieu début octobre avec la présence de 3 salariées.

C
ette réunion perm

ettra de m
ettre en avant que la crèche n'est pas là que pour garder ou occuper les enfants, 

m
ais qu'il y a une dém

arche pédagogique. C
e qui est im

porant pour le développem
ent du tout petit. 

O
n est pas que dans la consom

m
ation, et on a besoin de l'im

plication des parents !
P

ourquoi pas, faire une form
ule apéro plutot que réunion !

S
oirée à organiser à la rentrée.

Il faudrait m
ettre un autre panneau d'affichage dans la cage d'escalier car il y a trop d'inform

ations sur le 
tableau à l'entrée.
.P

E
T

IT
S

 T
R

A
V

A
U

X

U
ne dem

ande va être faite aux parents pour faire des petits travaux  :
● R

em
ettre globe et revisser 

● A
m

poule à changer
● T

iroir à réparer
● E

tagères à consolider
● P

anneau à réhausser

P
atrick est toujours en arrêt m

aladie. Le reste des travaux est en attente.



 
 

L
 ' association

N
O

U
V

E
L

L
E

 C
R

E
C

H
E

E
m

ilie et F
lorent ont rencontré M

r Labarthe. 
M

r Labarthe est d'accord pour ne pas considérer toutes les associations au m
êm

e niveau (en fonction de leur 
rôle social sur le territoire).

 M
r Labarthe est inquiet sur le fait que C

am
burat rejoigne Lissac et M

ouret. Il est soucieux de l'explosion du 
regroupem

ent scolaire. Il ne peut rien faire car c'est la com
pétance des m

airies, m
ais il va donner son point 

de vue.
C

ette année il y a 2 enfants de C
am

burat et le dom
icile de certains enfants fréquentant la crèche est à 20 m

in 
de route.

C
oncernant les nouveau locaux. Il faudrait que ça bouge parce qu'on rest encore bloqué sur qui paye la 

voirie.
Les gens du voyage ne sont pas au courant qu'ils vont devoir pousser les cabanons pour les travaux. N

ous 
deplorons ce m

anque de com
m

unication et trouvons cela irrespectueux envers les gens du voyage.

M
r Labarthe attend un rdv avec le m

aire (qui devait avoir lieu fin m
ai.)

D
epuis le dernier C

A
 il n'y a pas eu d'échange avec le cabinet d'architecte.

Le perm
is de construire n'est pas déposé.

D
L

A
   : D

is
p

o
s
itif lo

c
a
l A

c
c
o

m
p

a
g

n
e
m

e
n

t

Il y a eu un rendez vous le 2 juillet avec une personne du D
LA

 afin de faire un diagnostic.
S

uite à une dem
ande des salariés pour une augm

entation de salaire, nous avons besoin d'être accom
pagnés 

pour am
éiorer notre fonctionnem

ent.
U

n m
odule sera m

is en place avec une personne ressource hum
aine (expert com

ptable) et des rencontres 
avec d'autres personnes ayant d'autres com

pétences seront organisées m
i novem

bre.

C
e rendez vous à déjà perm

is de pointer des am
éliorations à faire :

● M
anque de form

alisation 
● Q

ui fait quoi bureau , salarié : ce n'est pas très clair.
● F

iche de fonction du C
A

 à faire
● R

églem
ent interieur de l'association.à faire

● Q
uand on prend des décisions en C

A
 il faut qu'il y ai un vote et que ce soit indiqué sur le com

pte rendu.

Il y a une form
ation, com

m
ent on m

onte un budget previsionnel.
C

'est à  V
illefranche de rouergue entre m

i novem
br et m

i-decem
bre.

M
arie C

ourchinoux, P
ierre M

eusnier veulent bien y aller.
Les salariées doivent décider qui y va.

P
O

IN
T

 E
N

T
R

E
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IE
N

S
 A

N
N

U
E

L
S

→
 Les salariés dem

ande à participer à la m
ise en place du budget prévisionnel.

→
 Les salariées ont  dit qu'elles appréciaient les form

ations sur site.

→
 E

lles souhaitent toutes la révision des pesées 

 



 
 

S
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>
 C

ontrats aidés : U
ne nouvelle form

ule d'em
plois aidés a été créé, ça s'appelle P

arcours E
m

ploi 
C

om
pétence

A
ccessible à condition que l'entreprise s'engage à confirm

er l' em
ploi.

E
m

ilie a eu un rendez vous téléphonique avec P
ôle E

m
ploi. 

N
ous allons faire des dém

arches avec M
arion, auprès de P

ôle E
m

ploi afin de voir si elle peut bénéficier de ce 
type de contrat.

M
arion va s'inscrire au C

A
P

 par le C
N

E
D

.
A

vec un stage pratique qui peut être fait ailleurs qu'à la crèche.

>
 Il y a eu une réunion de la federation des crèches sur l'apprentissage.

D
om

i y a été. 
S

i on prend un apprenti de m
oins de 18 ans, ça ne coûte rien à la structure.

P
lus elle est agée et plus ça coûte à la structure.

C
hristelle est tutrice des stagiaires. E

lle est d'accord pour s'occuper de la personne en apprentissage.
Lisa la dernière stagiaire serait interessée pour un apprentissage.
L'annonce doit être faite auprès du C

C
I.

C
ela apporterait de la souplesse à l'équipe.

V
ote pour ou contre prendre une apprentie de m

oins de 18 ans.
10 votes pour. À

 l'unanim
ité.

>
 M

édecin référents : 
A

ctuellem
ent nous avons un m

édecin référent, m
ais qui ne vient jam

ais à la crèche et ne prends pas le tem
ps 

de répondre aux questions.
N

ous pouvons faire la dem
ande à des m

édecins à le retraite pour devenir référents. Ils auront plus de tem
ps 

à consacrer à la crèche.

>
 F

édération crèche du lot. E
lle regroupe les creche associative du Lot.

Le président et sa secretaire sont dém
issionnaires.

Ils souhaitent que chaque crèche ai un référent qui viendrait aux réunions. E
t pourquoi pas s'investir au 

bureau.
4 reunions par an
La fédération des crèche est très im

portante pour la structure : A
ide au niveau com

ptable, secrétariat, fiche de 
paie, form

ation...

>
 D

ocum
ent unique (prévention des risques) : D

om
inique, G

enevieve et chantal, F
rédérique et F

anny ont 
participé pour avoir une vue d'ensem

ble de tous les postes.
Il est presque term

iné. 
M

anque le projet social (D
om

inique et G
éneviève) , P

ierre et C
édric s'y investissent pour la partie concernant 

les parents.

>
  B

udget form
ation 2019 :

C
ontinuer les analyses de pratique au lieu de faire des form

ations car que les salariées sont déjà très 
form

ées.
D

em
ande des salariées pour 2018 :

M
arion : C

A
P

Les autres salariées : form
ation sur site.

N
ous proposons que les salariées se form

ent sur des dom
aines autre que l'accueil des enfants et qui pourra 

servir pour la nouvelle crèche , exem
ple : poste de travail, ergonom

ie...
V

ote 10 P
our. O

K
 à l'unanim

ité.



 
 

>
  A

chats
● S

ophie a dem
andéun devis auprès d'O

range et M
elanie  auprès de S

F
R

 pour un telephone portale.
● Le S

tore sera rem
placé pendant les vacances d'été

● S
ophie doit prendre rendez vous avec F

anny et  D
om

inique pour prendre un rendez vous avec le 
dem

onstrateur du nettoyeur vapeur.

>
 P

osition des bénévoles. Il serait peut être interessant d'avoir le point de vue des bénévoles, com
m

e on 
prends l'avis des salariées. 
C

haque benévole pourra s'exprim
er sur son engagem

ent et com
m

ent il le vit. Il peut s'appuyer sur le m
êm

e 
docum

ent que les salariées s'il le souhaite.
C

e retour pourra être fait pendant une réunion d'équipe par exem
ple, pour sue les salariées soient présentes.

À
 organiser à la rentrée.

Q
U

I FA
IT

 Q
U

O
I

A
U

R
E

LIE
 et E

M
ILIE

E
ntretiens annuels

S
O

P
H

IE
A

chat S
tore et téléphone

C
E

LIA
D

em
ander la clef de le salle de garderie à la m

airie pour cet été. 
V

oir si c'est possible de faire un double.
R

elancer la m
airie pour procédure anti-intrusion. P

as de nouvelle depuis l'envoi.

F
in


